

**Estudiante: Karen Lizeth Rey Becerra**

**Curso: 902**

**Tema: informática del futuro**

¿como ves en el futuro de la informática en Colombia?

En el futuro veo a Colombia más avanzado en cuestión de el desarrollo de tecnología, ya que todos los días se descubre algo nuevo que puede permitir la evolución de Colombia mejorándola en muchos aspectos como en el desarrollo de las herramientas tecnológicas para trabajos, también en la mejora de los softwares, seguridades entre otras cosas

¿Qué es lo que más te gusta de la informática?

Lo que me gusta de la informática es que nos ha permitido la facilidad de encontrar alguna información, distraernos, buscar consejos, en aparatos como el celular, los relojes que son tecnológicos, dispositivos que están al alcance de la mayoría de la gente

¿Qué es lo que menos te gusta de la informática?

Lo que menos me gusta de la informática es el mal uso que se ha dado en ella, perjudicando informaciones, plagiando, inventando información que no es verdadera, también el uso irresponsable creando cuentas por pedófilos abusadores haciendo sen pasar por otras personas que no son las suyas con intenciones de perjudicar a las demás personas

¿cómo te imaginas como sería un mundo sin tecnología y sin informática?

Me lo imagino antes de que llegara la tecnología sin celulares, computares para trabajar todo haciéndolo con hojas, también sin televisores, pero haría que las personas conviviría más y estarían más cercanas